
皆が笑顔になる、「フェアトレード」便り №20 田中惣一商店 2024.7.1 

＊＊＊「フェアトレード」とは、開発途上国の原料や製品を適正な価格で継続的に購入する

ことで、生産者や労働者の生活改善と自立を目指す「取引のしくみ」の事です。＊＊＊ 

                 （一方的な寄付ではない持続可能な取り組みです） 

＊＊＊「エシカル消費」人・社会・環境に配慮した消費活動。「フェアトレード」商品を買

うこともそのひとつ。大切な人に贈るギフトはサスティナブルなものに。 

＜館山フェアトレードタウン推進委員会としての活動＞ 

「エシカル」についても「人や地球環境、社会、地域に配慮した考え方や行動」も含め、「フ

ェアトレードタウン」についても進めていきますね 

＊＊＊「和綿の種、ひろげようプロジェクト」・・・今年 4回目。苗の様子はいかがですか？

７，８月のお花を楽しみましょう。（朝はクリーム色、夕方、薄くピンク色に染まります。） 

＊＊＊6月 2日は「北条ビーチマーケット」に出店しました。フェアトレードバナナをお持

ちしました。エクアドル産のバレリー種で大ぶりですが優しい甘さ、喜んで頂きました。 

＊＊＊6 月 10 日に連絡あり、「千葉県立美術館」にて開館 50 周年記念特別展で五十嵐靖晃

プロデュース「海風」（10000 個の糸玉で美術館に満天の星空を作ろう！）プロジェクトの

お誘いをフェアトレードのお友達から頂きました。早速、13。16日に「糸玉」をワークショ

ップをし、皆さん、それぞれ、個性的に素敵な糸玉ができました。19 日、総 281 個、フェ

トレード館山チームとして県美術館にお送りしました。7月 13（土）～9月 8日（日）まで

飾られるそうです。（入館料、大人 1000円）是非、見に行って下さいね。 

＊＊＊6 月 14 日「市議会」あり、傍聴に行ってきました。鈴木ひとみ議員が「フェアート

レードタウン」についての質問をするとのこと。市での対応はいかに？概略で SDGｓとして

もフェトレードが大事だと思います。広報などでも、周知していただけるよう努力します。

内容でした。周知は約 30％くらいでも、努力しているという姿勢が申請書で認められれば、

良いそうです。（ここは完全にクリアー）あとは市長さんの宣言と議会での承認です。 

＊＊＊6 月 20 日 Zoom にて「フェアトレードフォーラムジャパン」の会議があり。「フェア

トレードタウン」名古屋、浜松、札幌の事例の紹介。行政の後押しが必要とのことでした。 

＊＊＊6 月 21 日（金）千葉市フェアートレードタウンボランティアグループの山野さんと

館山市における中堅スーパーでのフェトレード商品のお取り扱いの「市場調査」を行いまし

た。ＣＧＣグループの「おどや」さん、「おわりや」さんには小川珈琲ありました。「ときわ

や」さん、コストコ経由のフェアトレードチョコレートありました。また、「ゼンショウグ

ループ」では「フェアトレード部門」があるそうです。担当の方とお話し、また、繋がると

いいな。と思います。館山では「ココス」「ビッグボーイ」「すき屋」（東ティモールコーヒ

ー）フェトレードのコーヒを提供しています 

＊＊＊6月 22（土）にぎまちさんとＳＤＧｓフェアトレード「針金ハンガー作り」大好評！ 

「１人の１００歩でなく、１００人の１歩！」輪が広がりますように。 


